

Pfarrgemeindeheim St. Vinzentius



Das heutige Oberaußemer Pfarrgemeindeheim St. Vinzentius wurde an der Stelle errichtet, an der früher das alte Pfarrhaus mit Pfarrheim gestanden hat.

Die Grundsteinlegung erfolgte 1984. Eine Erinnerungstafel dazu ist in einer Flurwand des Hauses sichtbar eingemauert. Für die Planung und Bauleitung zeichnete das Architekturbüro Gottfried Kütter aus Bedburg verantwortlich.

Am Donnerstag dem 6. Juni 1985, wurde das schöne Haus, innerhalb der heiligen Messfeier, vom damaligen Ortspfarrer, Johannes Bursy, feierlich eingeweiht.

Seit dem dient es der katholischen Pfarrgemeinde von Oberaußem als Tagungs- und Begegnungsstätte. Hier treffen sich z. B. der Kirchenvorstand, der Pfarrgemeinderat, Mitarbeiter der Caritas, die Katholische Frauengemeinschaft u.a. pfarrliche Gremien.

Auch die Kirchenchorgemeinschaft mit Chorleiter Hubert Pesch und der Jugendchor – „Vincent's friends“, unter der Leitung von Dr. Udo Rose, halten im Pfarrheim ihre Proben ab. Einmal im Monat findet im Haus für die Senioren unseres Ortes eine Mittagstafel statt. Im Haus und auf dem dazugehörigen Freigelände, feiert die Pfarrgemeinde jährlich, ihr im Ort allgemein beliebtes Pfarrfest.

Das Pfarrheim ist zur Durchführung von Festivitäten privat mietbar.

Auch das Stadtteilforum Oberaußem nutzt das Pfarrheim zu div. Veranstaltungen.

Als Erinnerung an die Einweihung des Hauses, hängt im Flur eine vom Pfarrer Bursy geschenkte Urkunde, die nachfolgenden Spruch enthält:

„Schon manches Haus liegt an der Erden,
denn Freunde trafen sich dort nicht.
Doch soll dies, stets voll Sonnenlicht,

Familien zur Begegnung werden.“